



Эп без досылки

**МИНИСТЕРСТВО ФИНАНСОВ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

**ФЕДЕРАЛЬНАЯ
ТАМОЖЕННАЯ СЛУЖБА
(ФТС РОССИИ)**

**ПЕРВЫЙ ЗАМЕСТИТЕЛЬ
РУКОВОДИТЕЛЯ**

Новозаводская ул., д. 11/5, Москва, 121087.
Тел. (499) 449 72 35. Факс (499) 449 73 00,
(495) 913 93 90.
Телетайп 611385 VETO RU.
E-mail: fts@ca.customs.ru; http://www.customs.ru

Руководителям таможенных
служб, руководителям
региональных органов
Европейского региона Всемирной
таможенной организации

07 МАР 2019

№ 01-33/13553

На № _____ от _____

О приглашении на конференцию
руководителей таможенных служб

Федеральная таможенная служба свидетельствует свое уважение и имеет честь пригласить Вас на Конференцию руководителей таможенных служб Европейского региона Всемирной таможенной организации (далее – Конференция), которая состоится 24 – 27 апреля 2019 года в России, Санкт-Петербурге в гостинице «Гранд Отель Европа».

В рамках Конференции предполагается обсуждение важных тем общих интересов в Европейском регионе ВТамО (повестка дня мероприятия прилагается).

Административный циркуляр Конференции, а также остальные документы мероприятия будут размещены на сайте Регионального центра по институциональному развитию ВТамО по Европейскому региону (www.rocb-europe.org).

Прошу Вас подтвердить участие в Конференции и заполнить расположенную на вышеуказанном сайте регистрационную форму до 1 апреля 2019 года.

Ответственные лица в ФТС России: Никитин Максим Владимирович, начальник отдела Управления таможенного сотрудничества (тел. (499) 449 78 56, NikitinMV@ca.customs.ru) и Сигачев Сергей Сергеевич, заместитель начальника отдела Управления таможенного сотрудничества (тел. (499) 449 88 02, SigachevSSe@ca.customs.ru).

Приложение: на 3 л. в 1 экз.

Р.В. Давыдов

С.С. Сигачев
(499) 449 88 02

Unofficial translation

By e-mail only

Heads of WCO Europe Region Customs Administrations,
Heads of the WCO Regional bodies

Subject: Invitation to the WCO Europe Region Heads of Customs Conference

Dear Director General,

The Federal Customs Service presents its compliments and has the honor to invite you to attend WCO Europe Region Heads of Customs Conference to be held on April 24 – 27, 2018 in Saint Petersburg, Russian Federation, “Grand Hotel Europe”.

Within the framework of the Conference it is planned to discuss important topics of common interests in the WCO Europe Region (draft agenda is attached).

The General Notice of the Conference, as well as the related documents will be published on the website of the ROCB for the WCO Europe Region in Baku (www.rocb-europe.org).

We would appreciate your confirmation of attendance to the Conference and kindly ask to fill out the Registration Form before April 1, 2019 which is available on the abovementioned website.

Contact points in the FCS of Russia:

Maxim Nikitin, Head of the International Organizations Unit, Customs Cooperation Department (Tel: +7 (499) 449 78 56, NikitinMV@ca.customs.ru);

Sergey Sigachev, Deputy Head of the International Organizations Unit, Customs Cooperation Department (Tel: +7 (499) 449 88 02, SigachevSSe@ca.customs.ru).

First Deputy Head
of the Federal Customs Service
of the Russian Federation

Ruslan Davydov

ПРОЕКТ

повестки дня Конференции руководителей таможенных служб Европейского региона Всемирной таможенной организации.

(24 – 27 апреля 2019 года, г. Санкт-Петербург)

- 1) Сопряжение транзитных систем Европейского региона ВТамО;
- 2) Использование дополнительных языков в деятельности ВТамО (русский, арабский, испанский и португальский);
- 3) Присоединения ко ВТамО;
- Итоги заседания Рабочей группы по присоединениям ко ВТамО.
- 4) Создание собственной системы ВТамО по оценке эффективности деятельности таможенных служб;
- 5) Проект стратегического плана ВТамО на 2019 – 2022:
- Приоритеты таможенных служб Европейского региона ВТамО.
- 6) Управленческие вопросы (совершенствование правил и процедур управления во ВТамО);
- 7) Иные актуальные вопросы, рассматриваемые на площадке ВТамО:
- Электронная коммерция (E-commerce);
- 8) Обсуждение и утверждение Положения о региональной таможенной лаборатории ВТамО;
- 9) Представительство Европейского региона во ВТамО (председательство в Комитетах и регионе);
- 10) Отчеты о деятельности Финансового комитета и Комитета по аудиту ВТамО;
- 11) Доклады о деятельности Региональных органов ВТамО (региональные узлы связи по правоохранительной работе, учебные центры, центр по институциональному развитию, кинологические центры);
- Вакансия на пост руководителя РЦИР в г. Баку;
- 12) Другое.

AGENDA
WCO Europe Region Heads of Customs Conference
(24 – 27 April 2019, Sochi, Russian Federation)

- 1) Transit systems compatibility in the WCO Europe Region;
- 2) Use of additional languages in the WCO;
- 3) Accessions to the WCO;
 - Outcomes of the Working Group on Accessions;
- 4) Development of Performance Measurement Tool within WCO;
- 5) Draft Strategic Plan 2019 – 2022;
 - Priorities of the WCO Europe Region Customs Administrations.
- 6) Governance (improvement of the WCO Rules and Procedures);
- 7) Other topical issues discussed in the framework of the WCO;
 - E-commerce;
- 8) Discussion and Adoption of the ToR for the WCO Regional Customs Laboratories;
- 9) Representation of the WCO Europe Region (chairmanship in the Committees and Region bodies);
- 10) Report by the Chairs of the Finance and Audit Committees;
- 11) Reports by Heads of WCO Regional bodies (RILO, RTC, ROCB, RDTC).
 - Vacancy for the post of the Head of ROCB in Baku (Azerbaijan);
- 12) Other.